

Contrat de Quartier Durable Magritte

Terrains en préparation

La phase opérationnelle du Contrat de Quartier Durable Magritte (CQDM) bat son plein. Même si les mesures sanitaires influencent le rythme et le cadre d'opérationnalisation de certains projets, elles n'empêchent cependant pas de préparer activement le terrain lié, notamment, à la construction des 2 futures maisons de quartier.

En cette période particulière, l'énergie et la créativité de tous les acteurs de terrain sont précieuses pour les organisateurs du CQDM. Grâce à eux, la cohésion sociale du quartier, pourtant mise à rude épreuve ces derniers mois, a encore de beaux jours devant elle. Une bonne nouvelle pour tous les projets en cours d'élaboration, tels que ceux des futures maisons de quartier.

Deux maisons de quartier

La première maison de quartier, qui sera située au croisement de la rue J. Lahaye et de la petite rue Esseghem, est actuellement au stade d'avant-projet. Porté par le bureau d'architecture LAB705 et l'asbl Vraiment Vraiment, ce projet qui verra le jour à la fin de l'année 2022 sera constitué de plateaux polyvalents porteurs d'activités communes, créatives et ludiques, destinées au public associatif, mais aussi à tous les citoyens dé-



sireux de se rencontrer dans un espace convivial. La seconde maison de quartier, complémentaire à la première, est au stade d'esquisse. Ce projet, porté par le bureau d'étude P&P Architectes et le collectif Baya, accueillera une nouvelle crèche, des bureaux et autres locaux à l'attention des associations et des habitants (dont une salle multimédia et un espace numérique) ainsi qu'une cuisine collective pour les besoins des futurs usagers.

Visites et repérages

Grâce à des visites de terrain dans d'autres maisons de quartier et à des rencontres

interactives avec les associations et acteurs relais du quartier Magritte, l'équipe du CQD a pu approfondir les questions d'utilisation, des matériaux, etc., afin de concevoir des aménagements fonctionnels, cohérents et répondant au mieux aux réalités du terrain. L'équipe s'est également rendue, en compagnie du bourgmestre et de représentants des bureaux d'études, dans deux cafés-vélos de la Région bruxelloise. Un concept séduisant qui a donné des pistes pour l'aménagement du rez-de-chaussée de la première maison de quartier.

Vous voulez en savoir plus sur l'état d'avancement de ces deux projets ? N'hésitez pas contacter les collaborateurs du service CQD par mail à cqd-dw@jette.irisnet.be ou par téléphone au 02.423.13.89.



Appel à initiatives citoyennes

Un appel à initiatives citoyennes est actuellement en cours concernant l'utilisation temporaire de deux terrains sis rue Jules Lahaye (voir Jette Info février 2021 sur www.jette.be). Les candidatures sont à renvoyer au plus tard pour le 19 avril 2021.

Pour plus d'infos :
cqd-dw@jette.irisnet.be
02.423.13.89

